

AU PRISME DES MJC

Contribution Guy Vandeneeckhoutte

Un lien historique et « génétique »

- Formation de nombreux animateurs des MJC
- Accompagnement/formation des bénévoles des MJC

Rôle particulier sur le territoire de PMA

- Contribution à maintenir un minimum de vie de réseau des MJC malgré les difficultés du réseau fédéral
- Appui à la formation continue des directeurs MJC
- Maintien d'un lien entre les bénévoles

Constats

- Difficultés à capitaliser l'apport de TF auprès des animateurs travaillant dans les MJC
- Il n'y a plus d'action de formation/accompagnement des bénévoles du réseau
- Difficulté à faire émerger une singularité des MJC sur le territoire

Enjeux et questions...

- Dans le contexte de la réorganisation fédérale à l'échelle de la nouvelle région, la question de l'organisation du réseau MJC à l'échelle de « territoires intermédiaires », entre le niveau local et le niveau régional est reposée. Quel rôle TF peut jouer dans ce cadre ?
- Qu'induit aujourd'hui l'appartenance de TF au réseau des MJC dans :
 - l'implication des MJC (directeurs, ...) dans les instances de TF
 - la contribution de TF à la (re)définition d'une singularité des MJC dans le paysage
- Quel apport de TF dans la formation (nationale) des directeurs MJC en lien avec la définition du « Métier ».